

# 北小だより

学校教育目標  
自ら学び 豊かな心をもち たくましく生きる児童の育成  
学校生活キーワード  
「進んであいさつ 進んで行動」



## 新年のスタートです

新年、あけまして おめでとうございます。

令和8年がスタートし、無事新年を迎えることができました。今年度の登校日は、48日（6年生は46日）しかなく、すぐに年度末を迎ってしまいます。3月に胸を張って卒業式・修了式に参加できるよう教職員が一丸となり支援していきます。保護者の皆様、地域の皆様、今年もご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

### 3, 4年「理科特別授業」

[12月1日(月)]

市理科支援員の先生を講師に3, 4年生が理科特別授業を行いました。「空気のちから」と言うテーマで、児童は説明を聞きながら丁寧に熱気球の実験やホバークラフトづくりを行いました。



説明を受け、熱気球を飛ばしている様子

### 1, 2年校外学習

「江戸崎リバーサイド公園」

[12月3日(水)]

あいにくの天気でしたが、児童は公園内を探索したり、みんなで鬼ごっこをしたりして楽しんで活動することができました。



全員で集合写真

### 全学年「持久走記録会」

[12月9日(火)]

風も穏やかでよい条件の中、持久走記録会を行いました。児童はこれまでの練習の成果を発揮しようと高い意欲で取り組んでいました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



3,4年生がスタートする様子

### 全学年「タネも仕掛けもある音楽会」

[12月12日(金)]

文化庁の派遣事業で、「タネも仕掛けもある音楽会」を鑑賞しました。プロの演奏を楽しむとともに普段授業で使っている鍵盤ハーモニカの演奏を聴いて児童はとても感激していました。



鍵盤ハーモニカの演奏を聴いている様子

### 全学年「北小タイム：支部集会」

[12月16日(火)]

これまでの登下校で気付いたことなどを話し合いました。「走ってしまった。」や「学校に早く着いてしまうことがあった。」など、それぞれの反省点をだし、今後どうするかについて確認しました。



班ごとに気付いたことを話し合っている様子

### 6年校外学習「国立歴史民俗博物館」

[12月17日(水)]

6年生が校外学習で、「国立歴史民俗博物館」に行きました。歴史の授業で学んできた古墳時代から、現代までの様子を展示物を見ながら再確認することができました。



全員で集まって集合写真

### 全学年「明るい北小集会」

[12月18日(木) 4校時]

友達を思いやり、いじめを防ごうとする気持ちを養う目的で明るい北小集会を実施しました。各学級で話し合って決めたいじめ防止標語を発表し、縦割り班ごとにレクリエーションを行いました。



各学年が考えた標語を発表している様子

### 全学年「北小タイム：縦割り班活動」

[12月23日(火) 4校時]

気温が低くなってしまったが、児童は元気に外遊びを楽しんでいました。縦割り班に分かれ、高学年の計画に従って仲良く鬼ごっこや尻尾取りなどを楽しんでいました。



「尻尾取り」を楽しんでいる様子

### 全学年「冬休み前終わりの会」

[12月24日(水)]

各学年の代表がこれまでに頑張ったことを大きな声で発表できました。校長先生からは、「自分の成長のためになる生活を心がけよう」というお話がありました。



代表児童が発表している様子